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По телевизору, радио, в новостных сводках мы часто слышим слово 

Президент. Но кто же такой Президент? И какие у него обязанности? Давайте 

разберемся. Согласно Конституции РФ Президент Российской Федерации 

является главой государства и гарантом Конституции РФ. Человек, занимающий 

такой важный пост, должен обладать личными и профессиональными качествами: 

целеустремлённостью, умением слушать и слышать других, 

коммуникабельностью, он должен быть хорошим дипломатом, истинным 

патриотом своей Родины, образованным и порядочным, а также иметь четкие 

цели и задачи и выполнять множество обязанностей: защищать Конституцию, 

уважать и охранять права и свободы человека и гражданина, верно служить 

народу. Быть Президентом – это очень трудно и ответственно.  

Я считаю, что наш Президент Владимир Владимирович Путин обладает 

всеми вышеперечисленными качествами и выполняет свои обязанности. Но, по 

моему мнению, в нашей стране существует множество проблем, которые 

необходимо решать. 

Если бы я была Президентом Российской Федерации, обратила бы особое 

внимание на внутреннюю политику. В первую очередь я бы занялась 

здравоохранением. Ведь одна из главных задач страны – здоровье нации. Поэтому 

здравоохранение должно быть доступным и бесплатным для каждого гражданина 

РФ. Нужно строить новые и ремонтировать старые больницы, создавать и 

приобретать высокотехнологичное медицинское оборудование, повышать 

профессиональный уровень врачей, выплачивать достойную заработную плату 

медицинским работникам. Занимая столь важный пост, я подписала бы указ об 

отчислении денежных средств от одного до пяти рублей с каждой единицы 

проданной алкогольной и табачной продукции, которые пошли бы на лечение 

тяжелобольных людей, а также, о повышении цены на нее. 

Необходимо повышать уровень образования в стране. Для этого нужно 

строить современные  учебные заведения, оснащенные новейшим учебным 

оборудованием, повышать заработную плату учителей, ведь именно они 

воспитывают нас – будущее России. Мой лозунг: «Бесплатное образование для 

всех». Я считаю, что не только общее образование должно быть бесплатным, но и 

профессиональное тоже. Также после получения профессии государство обязано 

предоставить молодому специалисту место работы с достойной заработной 

платой. 

Необходимо обратить особое внимание на развитие спорта в нашей стране. 

В деревнях, селах, поселках, малых городах не хватает спортивных школ, 

спортивных площадок, так как детям с раннего возраста необходимо прививать 

любовь к спорту. Наравне со спортом стоит творчество. Также надо строить 

больше бесплатных домов творчества.  

Меня, как жителя сельской местности, волнует судьба деревень и маленьких 

поселков, которых с каждым годом становится все меньше и меньше на карте 

нашей страны. Знаю я об этом не понаслышке, мой маленький шахтерский 

поселок тоже ждет такая участь. А ведь именно деревня является кормилицей 

города. В настоящее время сельское хозяйство в мире стремительно растет. Полки 

наших магазинов завалены импортными продуктами питания, которые мы в 

состоянии производить сами. Ведь наша страна богата плодородными землями. Я 



считаю необходимым увеличение вкладывания денежных средств в развитее 

отечественного сельского хозяйства. 

Не забыла бы я и о пенсионерах. Я хочу, чтобы пенсионеры могли 

позволить себе более комфортные условия жизни, то есть качественное питание, 

лечение, отдых на курортах. Для этого я бы разработала ряд законопроектов, в 

том числе и о повышении пенсии. 

Если бы я была Президентом, то вопросом незамедлительного решения 

была бы проблема войн и терроризма. Я думаю, что истоки терроризма лежат в 

неправильном воспитании с раннего детства. Поэтому нужно создавать больше 

книг и фильмов, в которых прославляют доброту и милосердие. Я бы ввела 

особые ограничение на телепередачи и фильмы, в которых нецензурно 

выражаются, показывают сцены насилия. Нужно показывать больше передач, 

посвященных истории нашего государства, интеллектуальных программ, вместо 

некоторых бесполезных телешоу.  

Не могу не затронуть тему Интернета. Как и всё в нашей жизни, Интернет 

может нести как пользу, так и вред. Это бескрайний простор информации и 

общения, на котором очень легко потеряться. Поэтому я бы предложила создать 

«свой» Интернет, в котором не будут пропагандироваться темы терроризма, 

суицида, наркотиков.  

Также в современном мире глобальной проблемой является экология. 

Уничтожение некоторых видов растений и животных, сокращение полезных 

ископаемых, проблема мирового океана, разрушение озонового слоя, загрязнение 

поверхности и обезображивание природных ландшафтов – проблемы, в 

частности,  каждой страны. Для решения этих проблем понадобятся десятилетия. 

Нужно прививать любовь к природе с раннего детства, приучая детей не мусорить 

на улицах и так далее. Нашей стране необходимо строить высокотехнологичные 

мусороперерабатывающие заводы. Для этого необходимо в школах, детских 

садах, офисах, на улицах населенных пунктов установить контейнеры для 

раздельного сбора мусора. Из того, что мы выкидываем, можно сделать много 

полезных и нужных вещей, также это поспособствует уменьшению свалок и 

улучшению экологии. Сейчас мусор на полигонах нередко сжигают, загрязняя 

этим атмосферу.  

Для того чтобы развивать экономику страны, необходимо бережно и 

рационально использовать все ресурсы и богатства нашей необъятной Родины. На 

сегодняшний день Россия является крупнейшим импортёром нефти и газа в 

страны Европы и Азии. Я считаю, мы можем увеличить благосостояние страны и 

укрепить влияние России в рейтинге мировых держав при внедрении в 

производство и сельское хозяйство новых отечественных и мировых технологий 

Я считаю, одна из важнейших задач – воспитание патриотизма у 

подрастающего поколения. Формирование гражданина, патриота Родины 

начинается в младшем возрасте. В школах должны больше внимания уделять 

изучению истории, Конституции, символике государства, избирательному праву. 

Человек, не знающий своего прошлого, совершит ошибки в будущем. По моему 

мнению, Президент обязан быть патриотом, то есть иметь чувство привязанности 

к тем местам, где родился и вырос, уважительно относиться к языку своего 

народа, заботиться об интересах большой и малой Родины, осознавать долг перед 



Родиной, отстаивать ее честь и достоинство, свободу и независимость, проявлять 

гражданские чувства, сохранять верность Родине, гордиться за социальные, 

экономические, политические, спортивные и культурные достижения своей 

страны. 

 Что касается внешней политики, я полностью согласна с тем, как ведет ее 

действующий Президент РФ, который считает одной из главных задач – 

сохранение территориальной целостности страны.  

В заключение хочу сказать, что это лишь малая часть реформ и 

преобразований, которые бы я провела. Искренне надеюсь, что к власти придет 

человек, который разделит мою позицию. Я считаю, что в настоящее время 

некоторые кандидаты, баллотирующиеся на пост Президента РФ, не совсем 

понимают свои обязанности. А это так важно для будущего нашей страны. Ведь 

не зря же говорят: «Каков царь, такова и толпа» 


